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México D.F., a 12 de marzo de 2008 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Entrevista a la presidenta de 
la Mesa Directiva, Ruth 
Zavaleta Salgado. 
 
Concedida a los 
representantes de los medios 
de comunicación, en el 
Palacio Legislativo de San 
Lázaro.  

 
 
PREGUNTA.- Diputada, ¿no es penoso que por estas cuestiones 
estén levantando la sesión? Ayer fue por (inaudible), hoy por falta 
de quórum. 
 
RESPUESTA.- Ustedes ven que hay quórum, que ahí están los 
diputados, pero es su derecho no votar; entonces al momento 
de no votar pues obviamente no se puede cumplir con el 
reglamento y es difícil estar llevando este proceso, pero más 
bien yo creo que debemos de preguntarnos qué es lo que está 
motivando a este tipo de actitudes. 
 
PREGUNTA.- ¿La elección del PRD, que ya está a unos días? 
 
RESPUESTA.- Yo creo que más bien están los otros temas de 
fondo, hay un disgusto, digamos, del asunto de Gobernación, me 
parece que eso ha permeado en los ánimos del compañero 
Javier González y de la fracción del PRD. 
  
PREGUNTA.- Y es lo que no va a permitir que se siga el día de 
mañana, ¿cómo ve el panorama ante esto? estaban diciendo que 
hoy se iban a ir hasta la madrugada y ahora parece que no. 
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RESPUESTA.- Yo esperaba que hoy se dieran los debates que han 
estado pidiendo los diputados, no solamente de los compañeros 
de Convergencia, también había propuestas de continuar con los 
dictámenes de los compañeros de Acción Nacional y del PRI. 
 
Realmente para la mesa es una sorpresa que no haya podido 
cumplirse con el quórum en esta votación. 
 
PREGUNTA.- (inaudible) parálisis legislativa con este desencuentro 
que se da en torno a la sesión. 
 
RESPUESTA.- No, yo creo más bien que los grupos 
parlamentarios están dándose también un tiempo para poder 
llegar a acuerdos dentro de la discusión que se da en la Junta de 
Coordinación Política y que eso está permeando en el ánimo de 
las sesiones. 
 
PREGUNTA.- ¿Estos ánimos se pueden bajar una vez que termine 
semana santa? 
 
RESPUESTA.- Yo esperaría que reflexionemos un poco en 
semana santa y pueda haber mayor frialdad para analizar todos 
los temas que tenemos pendientes en la Mesa; son muchos. 
 
PREGUNTA.- Yo quisiera preguntarle del asunto de Valentina 
Batres, prácticamente ha secuestrado la tribuna, desde el día de 
ayer ocurrió, hoy lo volvió a hacer, se confronta con usted, ¿qué 
pasa? 
 
RESPUESTA.- Pero yo no, yo no me confronto. 
 
PREGUNTA.- ¿No será tiempo de que el Güero le llame la atención? 
 
RESPUESTA.- Pues ahorita hay una reunión del grupo, me han 
convocado para que yo asista a esa reunión; yo prefiero no 
opinar contra ninguna compañera en especial, ni tampoco en 
general con los compañeros. 
 
PREGUNTA.- Porque incluso parece que es personal el asunto de 
ella hacia usted. 
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RESPUESTA.- Yo no quisiera pensar que es eso; a mí me parece 
que el hecho de que yo presida motiva a que la compañera 
tenga hacia la presidencia, no en específico hacia Ruth 
Zavaleta. 
 
PREGUNTA.- Diputada, por otra parte, hace unos momentos el 
diputado David Sánchez Camacho presentó un volante que están 
repartiendo en delegaciones, aquí en el Distrito Federal diciendo 
que un voto por los Chuchos es un voto por el PAN, esto sin duda es 
una campaña… 
 
RESPUESTA.- Es una guerra sucia que hemos sufrido, ustedes lo 
han visto desde el inicio de la campaña, me parece que la han 
sabido utilizar bien el otro grupo que está en contra de Jesús 
Ortega y de nosotros y me parece que es desleal, porque en el 
PRD deberíamos de competir en base a ideas, en base a 
propuestas y no competir en base a denostar la imagen de los 
compañeros que estamos en la lucha política. 
 
PREGUNTA.- ¿Pone en riesgo el 2009 para el PRD y hasta el 2012, 
este tipo…? 
 
RESPUESTA.- Bueno, el PRD tiene que superar sus diferencias a 
partir de un análisis muy profundo, de cómo continuar con la 
línea política de este partido y cómo poderlo fortalecer como 
institución, eso me parece que es lo más importante que se 
pueda discutir como institución: hacia dónde vamos. 
 
PREGUNTA.- ¿Esta guerra sucia no se ha trasladado aquí al Palacio 
Legislativo, a los parlamentarios? 
 
RESPUESTA.- Creo que sí, en parte ha sido permeado ese ánimo 
de los compañeros en querer trasladar una discusión política 
hacia las sesiones, pero no ha sido eso lo que define llegar a 
este tipo de situaciones de suspensión de la sesión, hay otras 
cosas y deberíamos analizar todas, no es una sola, creo que hay 
una serie de elementos alrededor de este momento que están 
ocasionando que estemos frenando los trabajos que se deben 
llevar aquí en la Cámara. 
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PREGUNTA.- Presidenta, ¿deben de llegar a un acuerdo ya los 
coordinadores en el asunto de la Comisión de Mouriño y también  
el propio Güero un jalón de orejas a algunos diputados del PRD, 
para que ya mañana pueda fluir la sesión? 
 
RESPUESTA.- La verdad es que creo que quienes salieron 
perdiendo más ahorita que se suspendiera la sesión es 
precisamente los compañeros que tenían temas pendientes y la 
mayoría son del PRD y Convergencia, al suspenderse la sesión no 
sé realmente cuál es la estrategia, yo ahorita voy a ver, porque 
yo creí que se tenía interés en debatir algunos temas que creía 
que eran relevantes para la fracción, pero no estoy consciente 
de qué fue lo que pasó; ahorita voy a revisar eso. 
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 
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